
  

 

Приглашение на Встречу членов МСОП в Европе, Северной и 
Центральной Азии в Ереване (Армения) 16-18 октября 2023 года 

 
Уважаемые члены МСОП в Европе, Северной и Центральной Азии! 
 
Межрегиональный комитет МСОП для Европы, Северной и Центральной Азии 
(ICENCA) является признанным Советом МСОП в 2021 году комитетом организаций-
членов МСОП двух регионов и управляется Руководящим советом из представителей 
организаций-членов МСОП. 
 
Один из членов МСОП - Фонд сохранения дикой природы и культурных 
ценностей (FPWC) из Армении пригласил Межрегиональный комитет принять участие в 
ежегодном Международном экологическом фестивале SunChild, который состоится 13-18 
октября 2023 года в Ереване и одновременно  отметить 20-летие Фонда. Руководящий 
совет ICENCA принял это любезное приглашение и хочет воспользоваться этой 
возможностью, чтобы собрать членов МСОП из Европы, Северной и Центральной Азии в 
рамках фестиваля с 16 по 18 октября для проведения неофициальных встреч и 
образовательных мероприятий для продвижения межрегионального сотрудничества по 
охране природы. 
 
Разрабатываемая в настоящий момент программа встречи включает: 

• Возможности для участников подготовиться к Региональному форуму МСОП по 
охране природы в 2024 году, включая организацию дискуссионных семинаров и 
тренингов. 

• Межрегиональные совещания для членов Комиссий МСОП, Национальных 
комитетов МСОП и координаторов от стран 

• Неформальный прием для участников для расширения контактов и взаимодействия 
• Мероприятия по обмену опытом между коллегами и проектами 
• Полевые экскурсии  

 
Если вы заинтересованы в участии в этом мероприятии, мы хотели бы получить ваше 
выражение заинтересованности и просим заполнить форму по ссылке -  expression of 
interest. На данном этапе мы также заинтересованы в том, чтобы узнать потенциальных 
участников, которые проявят инициативу по организации отдельных мероприятий в рамках 
встречи. Мы рекомендуем участникам также заполнить краткий опросник, который 
поможет сформировать программу исходя из действительных интересов и потребностей 
участников - short survey. Заполнение ответов в форме опроса займет примерно 5 минут. 
 
Более подробная информация, включая онлайн-регистрацию и обновления информации о 
программе по мере их появления будут доступны на веб-сайте ICENCA (ICENCA).  
 
Мы с нетерпением ждем ваших ответов и вашего участия во встрече в Ереване! 

 
 

 

 

 

 
Dear IUCN Members in Europe, North and Central Asia,                                                                     

 
Save-the-date invitation - Meeting for the IUCN Member community in Europe, North and 
Central Asia, Yerevan, Armenia 16 - 18 October 2023  

The IUCN Interregional Committee for Europe, North and Central Asia (ICENCA) is an IUCN Member 
Committee recognised by IUCN Council in 2021 and managed by a Steering Committee of nominated 
Member representatives. 

ICENCA has been invited by long-standing IUCN Member, the Foundation for the Preservation of 

Wildlife and Cultural Assets (FPWC) in Armenia, to participate in their annual SunChild International 

Environmental Festival taking place 13-18 October 2023 and to celebrate FPWC’s 20th anniversary at 

that time. The ICENCA Steering Committee has accepted this kind invitation and intends to use this 

opportunity to bring IUCN Members from Europe, North and Central Asia together for informal 

meetings and training activities within the festival from 16-18 to further the cause of nature 

conservation. 

These intentions currently include: 

• Opportunities for Members to prepare for the IUCN Regional Conservation Forum in 

2024, including discussion workshops and training sessions. 

• Interregional meetings for Commission members and National Committees and 

Country Focal Points 

• A Members reception for enhanced networking 

• Shared experiences between colleagues and projects  

• Field excursion opportunities 

If you are interested in taking part in this event, we would like to receive your expression of interest. 

We are also interested at this stage in hearing from Members who may wish to lead on organising 

workshops or meetings. We encourage Members to also fill out a short survey which will give 

Members an opportunity to help shape the programme. The survey will take approximately 5 

minutes to complete. 

More details to follow, including online registration and programme updates as these develop on 

the ICENCA website. 

We look forward to your participation. 

IUCN ICENCA Steering Committee         29 March 2023                                                                
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https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=c96ac20ebb&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=6f4fd6c348&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=6dec376ae9&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=becf7a11e6&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=e6c3bab5ba&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=a061051386&e=95105bdf5f
https://filmfreeway.com/SunChild_IEF
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=d66d94480b&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=d66d94480b&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=767fdbe33d&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=c96ac20ebb&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=6f4fd6c348&e=95105bdf5f
https://wordpress.us18.list-manage.com/track/click?u=98bdb4e18cfd9af10f4ea7f8d&id=6dec376ae9&e=95105bdf5f


 

 
Руководящий совет ICENCA  
29 марта 2023 года 

 

 


